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Napoli: "Una squadra di calcio come il Napoli che ha un seguito di milioni di tifosi ha dei
doveri verso l'opinione pubblica

"Una squadra di calcio come il Napoli che ha un seguito di milioni di tifosi ha dei doveri verso
l'opinione pubblica e non si può permettere di isolare la squadra dal proprio ambiente e dai
propri tifosi che seguono con passione e dedizione la squadra in casa e in trasferta,
sottoscrivendo onerosi abbonamenti alle pay tv. I tifosi del Napoli vogliono Napoli Channel un
canale televisivo tutto dedicato al Napoli 24 ore su 24".

      

Questo l'appello al presidente del Napoli Aurelio De Laurentiis dello scrittore Maurizio De
Giovanni fatto ai microfoni di Radio Club 91 nel corso del programma sportivo 91 Minuto con
Roberto Esse, che ha inoltre sottolineato: "Il Napoli dovrebbe proprio cambiare registro nei
rapporti con l'opinione pubblica, mi domando perché De Laurentiis non propone a Sky o a
Mediaset di fare Napoli channel un canale inserito nell'abbonamento delle pay tv che si occupa
e fa vedere il Napoli 24 ore su 24 con esclusive sulla vita della squadra. Io da tifoso
appassionato mi abbonerei sicuro e penso insieme a me milioni di tifosi".
Francesca Cicatelli 
Radio Club 91 
392 9225216 
fm 95.2 

Napoli: You Tube chiude l'account a Efe Bal e rivela il prossimo bacio in bocca con
Vittorio Sgarbi

You Tube chiude l'account a Efe Bal e rivela il prossimo bacio in bocca con Vittorio Sgarbi: ha
intenzione di farlo giovedì su La 7 durante il programma L'aria che tira. La transex più famosa
d'Italia si sfoga e si lascia andare a Radio Club 91 ai microfoni de I Radioattivi (con Ettore
Petraroli e Rosario Verde). "Mi hanno chiuso l'account di You Tube in questo istante e sono
profondamente delusa. Scandalizzati per nulla. Forse ho caricato un video troppo osé ma non si
vedeva nulla di che. La D'Urso ha un paio di scarpe che valgono due puntate tv, io ne ho uno
che costa quanto due clienti.  Alle 9 di mattina ho già la fila. Molti passano per scaricare e non
arrabbiarsi al lavoro. Ma faccio vita regolare. Vado a letto alle 23 e mi piacciono gli uomini con
la pancia ma Giuliano Ferrara, per carità, no. Sarà perché sono nata in Turchia. Non sono
attratta dagli uomini muscolosi che non hanno nulla da offrirti. Dopo aver fatto sesso ho voglia
di scambiare due chiacchiere e molti clienti anche politici mi parlano a letto persino dei problemi
dell'Italia. A Sgarbi vorrei dare un bacio sulla bocca. Lui è pazzo e potrei avere la sua
collaborazione. Potrei farlo giovedì a La 7. Ho più di 500 paia di scarpe. Le mie costano due-tre
clienti non come la D'Urso che ha un paio che costa quanto due puntate di Domenica Live.
Appena vedo un capo d'abbigliamento che mi piace penso subito a quanti clienti dovrò farmi". 
AUDIO AL SEGUENTE LINK 
http://we.tl/OY21p5XMhJ
Francesca Cicatelli 
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Napoli: "Mihajlovic con un anno di contratto? Tutto un bluff di Ferrero

"Mihajlovic con un anno di contratto? Tutto un bluff di Ferrero". Così Dario Freccero, giornalista
del Secolo XIX, ha smascherato il presidente della Sampdoria, Massimo Ferrero, ai microfoni di
Radio Club91, durante la trasmissione "91esimo Minuto" condotta da Roberto Esse. "Non è la
prima volta che il presidente blucerchiato parla di questa cosa - ha aggiunto -. In realtà non c'è
nessun anno di contratto a legare Mihajlovic alla Sampdoria, a legare la società all'allenatore
c'è soltanto un'opzione di un altro anno che Mihajlovic può decidere se esercitare o meno, ma
se le cose restano così il Napoli potrebbe ingaggiarlo già a giugno. Ferrero da grande
imprenditore qual'è batte forte su quell'opzione di un anno per far si che De Laurentiis paghi per
liberarlo ma in realtà al Napoli basta aspettare la fine di questa stagione. Sampdoria - Napoli?
Non è un buonissimo momento per la squadra di Genova, ma Mihajlovic la preparerà sempre
con grande determinazione".
Francesca Cicatelli 
Radio Club 91 
392 9225216 
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